

# Pas sans nous !



## Renouvellement urbain : les habitants du Drouot veulent être respectés !

A la suite de la réunion publique de présentation du projet de renouvellement urbain sur le quartier du Drouot qui s'est tenue le 15 octobre 2018, nous, habitants du quartier et locataires de m2A Habitat, demandons solennellement au Directeur de l'ANRU, au Préfet, au Maire de Mulhouse et au Président de m2A:

1. Que le renouvellement urbain donne lieu à un changement de gouvernance de m2A Habitat, de sorte qu'il soit enfin mis un terme aux graves dysfonctionnements de l'office qui n'écoute pas les locataires, n'entretient pas le patrimoine et n'effectue pas, ou trop lentement, les réparations.
2. Que la réhabilitation du patrimoine de l'Ancien Drouot se fasse en concertation avec les locataires et qu'elle s'accompagne sans délai d'un traitement acoustique par isolation phonique à l'intérieur de tous les logements.
3. Que le relogement des locataires du Nouveau Drouot tienne scrupuleusement compte des besoins et des attentes exprimés par chaque famille, avec la garantie que cela constituera une amélioration notable de leurs conditions de logement qui devront au moins être égales à celles de l'Ancien Drouot réhabilité.
4. Qu'un travail d'insertion soit dès à présent engagé avec les habitants du quartier en recherche d'emploi, à commencer par les jeunes, avec pour objectif de leur garantir l'accès à un emploi durable. Pas seulement de l'insertion, mais aussi de vrais postes pour les habitants et cela dans tous les domaines du renouvellement urbain sur le Drouot.

**Prochain bulletin, très bientôt !**